

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ÀÉÉPEP UQAM

3 octobre 2019



Membres du conseil d'administration : Simon-Pierre Mercille (Responsable à la coordination), Gabriel Claveau (Responsable aux affaires financières), Camille Therrien (Responsable aux affaires socioculturelles 2), Thomas Lemay (Responsable aux affaires socioculturelles 1), Joëlle Cléroux-Langevin (Responsable aux communications), Anne-Sophie Bendwell (Représentant de la cohorte 2019; 1re année), Laurianne Turbide (Représentante de la cohorte 2016; 4e année), Catherine Ducharme (Représentante des finissants.e.s), Evelyne Gauvin (Responsable aux affaires internes et académiques), Émilie Caron (Représentante de la cohorte 2017; 3e année), Rosalie Morin-Lévesque (Secrétaire exécutive), Paramita Nachampassak (Représentante du DEC-BAC), Maude Laliberté (responsable de la cohorte 2018; 2e année)

0. Ouverture

Proposition : Que l'on ouvre le C.A. à 17h31.

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Camille

AU

0.1 Constatation des présences

Il manque Evelyne et Paramita.

0.2 Modération du C.A.

Proposition : Que Thomas modère le CA.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Camille

AU

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour

Proposition : Que l'on adopte l'ordre du jour tel que présenté.

0. Ouverture

0.1 Constatation des présences

0.2 Modération du C.A.

0.3 Modification et adoption de l'ordre du jour

0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs

1. Points prioritaires

1.1 BONJOUR!

1.2 T'es tu ben dans ton coton ouaté?

1.2.1 Chandail exécutant.es de l'asso

1.3 Nouvelles idées aux communications

1.4 Ordinateur et cartouche d'imprimante

1.5 Points socioculturels

1.5.1 Calendrier du mois d'octobre

1.5.2 Retour sur le dernier 5@7

1.5.3 Vin de la volonté

1.5.4 Party d'Halloween

1.5.5 Assolympiade

1.6 Remboursements

1.7 Demandes de bourses et subventions

1.8 JIMfuckingDO

1.9 Affaires finissantes

1.10 Clés

2. Points secondaires

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte

2.2 Permanences

2.3 APSH

2.4 Offres d'emploi

2.5 Retour sur le CI

3. Prochain C.A.

4. Varia

5. Clôture

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Laurianne

AU

0.4 Adoption des procès-verbaux antérieurs

Proposition : Que l'on adopte le PV du 12 septembre 2019

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Thomas

AU

1. Points prioritaires

1.1 BONJOUR!

Proposition : Qu'on fasse un tour de table pour présenter toutes les belles personnes que nous sommes.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Joëlle

AU

Tour de table pour se présenter.

1.2 T'es tu ben dans ton coton ouaté?

Proposition : Que Joëlle fasse une présentation de 10 minutes sur les crewnecks et la procédure de vente.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Thomas

AU

Joëlle a choisi 10 couleurs à offrir aux membres. Elle a créé un événement Facebook relié à la vente de crewnecks. Aussi, elle a fait un document Excel pour s'assurer du suivi dans lequel les exécutant.es de l'AÉÉPEP devront mettre le nom, la taille, la couleur et le numéro de téléphone des personnes ayant fait une commande. Nous allons faire la vente pendant 3 semaines. Ils seront vendus au coût de 20\$. Il faut s'assurer de donner le coupon aux membres. Il ne devrait pas avoir de problème concernant la disponibilité des couleurs. Il n'y a pas de prototypes à faire essayer. Nous avons de S à 2XL.

1.2.1 Chandail exécutant.es de l'asso

Proposition : que Joëlle nous parle de la possibilité de chandails pour les exécutant.es de l'asso.

Proposée par : Joëlle

Appuyée par : Camille

AU

Joëlle nous demande si on voudrait des t-shirts pour les exécutants.es de l'asso. Les chandails seraient payés de notre poche.

1.3 Nouvelles idées aux communications

Propositions : Que Joëlle (avec l'aide de Maude) fasse une présentation de 6 minutes sur les nouvelles idées aux communications.

Proposée par : Joëlle

Appuyée par : Rosalie

AU

Il serait intéressant d'augmenter la visibilité des exécutant.es l'AÉÉPEP. On pourrait mettre une photo des exécutant.es sur la page Facebook de l'AÉÉPEP. On questionne la pertinence de mettre ces photos sur Instagram. On pourrait mettre une photo adjacent la photo de couverture. Il va falloir prendre le temps de prendre les photos.

La photo de couverture avec les événements du mois est appréciée des membres.

Proposition : que Joëlle et Maude s'occupent de prendre les photos et de renouveler la page Facebook dans la semaine du 7 au 11 octobre.

Proposée par : Joëlle

Appuyée par : Laurianne

AU

1.4 Ordinateur et cartouche d'imprimante

Proposition : Que l'on discute sur l'achat d'un nouvel ordinateur pour le local de l'asso.

Proposée par : Claude

Appuyée par : Simon-Pierre

AU

L'ordinateur ne va pas très bien, il est très lent. Cette année, nous sommes en surplus budgétaire donc ce serait le bon moment pour acheter un nouvel ordinateur usagé. Les documents de l'association ne sont pas bien gérés en ce moment à cause de la lenteur et la vieillesse de l'ordinateur. Nous pourrions aussi permettre aux membres d'imprimer leurs documents au prix que charge l'ADEESE (0.10\$ sous toute réserve).

1.5 Points socioculturels

1.5.1 Calendrier du mois d'octobre

Proposition: Que Camille et Thomas fassent une courte présentation des événements du mois d'octobre

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Simon-Pierre

AU

Compétition sportive intermodulaire sera en novembre puisque le gymnase ne peut pas être loué tout au long du mois d'octobre

5@7 à l'abreuvoir le 10 octobre

Soirée d'étude le 15 octobre

5@7 dans un parc sera plutôt au printemps. Il sera remplacé par un 5@7 spécial (invité.es de l'UDEM)

1.5.2 Retour sur le dernier 5@7

Proposition : qu'on tienne une discussion de 5 minutes sur le dernier 5@7

Proposée par : Thomas

Appuyée par : Joëlle

AU

Bel ajustement face au malaise de porter le chandail de camp. Les gens ont eu l'air d'apprécier le fait qu'on s'appelle par nos noms de camp.

Mention spéciale pour la nouvelle cohorte. Il y avait beaucoup de monde. La nouvelle façon de faire les 5@7 qui est de changer de bars semble appréciée.

1.5.3 Vin de la volonté

Proposition : que Camille et Thomas fassent une présentation sur le vin de la volonté

Proposée par : Camille

Appuyée par : Laurianne

AU

Formule banquette, tables, bars, rotation de services, cocktail dinatoire.

Cette soirée sera le 13 décembre de 16h à 00h. Traiteur végétarien. Le service de la nourriture et alcool pourrait être fait par des exécutant.es de l'AMÉBES.

Plus cher que prévu dans le budget. Ils vont essayer de réduire le plus possible les coûts de nourriture. Il faut vraiment essayer de ne pas dépasser le budget.

Thomas et Camille feront des calculs et nous reviendront avec les chiffres au prochain CA.

1.5.4 Party d'Halloween

Proposition: Que Laurianne nous parle du party d'Halloween

Proposée par : Laurianne

Appuyée par : Rosalie

AU

Le party sera à La Shop le 31 octobre au soir. Les billets seront en vente à 8\$ en prévente et à 10\$ à la porte. Il n'y aura pas de thème. Ils devraient être en vente la semaine prochaine en même temps que les crewneck. Il risque d'avoir des moitié-moitié. Dons de bonbons.

1.5.5 Assolympiade

Proposition : Que Thomas explique pourquoi il n'y aura pas d'Assolympiade la semaine prochaine

Proposée par : Thomas

Appuyée par : Rosalie

AU

Il n'y a pas de gymnase disponible pour faire une activité. Une rencontre aura lieu la semaine prochaine et les assolympiades se feront lors du mois de novembre et décembre.

1.6 Remboursements

Proposition: Que Claude Claveau fasse les remboursements sous présentation de factures

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Rosalie

AU

1.7 Demandes de bourses et subventions

Proposition: Que la date limite pour faire une demande de bourse et subventions soit le 7 février à midi.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Joëlle

AU

1.8 JIMfuckingDO

Proposition: Que le Jimdo soit mis à jour par Maude et Joëlle

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Rosalie

AU

1.9 Affaires finissantes

Proposition: Que Laurianne retire 100\$ du compte finissant.es afin de créer une petite caisse pour les dépenses reliées aux activités finissantes.

Proposée par :Laurianne

Appuyée par : Camille

Des dépenses commencent à se faire pour le financement du bal. Il pourrait être pertinent d'avoir cette petite caisse pour les petites dépenses.

AU

1.10 Clés

Proposition: Que Simon-Pierre s'informe pour faire faire 2 clés pour la porte de l'asso

Proposée par : Simon-Pierre
Appuyée par : Thomas
AU

2. Points secondaires

2.1 Tour de table des représentant.es de cohorte

Proposition : Qu'on fasse le tour des représentant.es pour parler des différentes cohortes
Proposée par : Simon-Pierre
Appuyée par : Rosalie
AU

1re année : Anne-Sophie apprend encore à connaître les gens de sa cohorte. Les membres posent quelques questions.

2e année : Ça va bien. Il y a beaucoup de partage de ressources.

3e année : Ça va bien aussi. Les membres sont en session intensive et chialent sur les profs.

4e année : Toute va ben. Oublis de cell et clés de char.

DEC-BAC : Paramita n'est pas là.

2.2 Permanences

Proposition : Que Simon-Pierre fasse un sondage pour les permanences d'octobre
Proposée par : Simon-Pierre
Appuyée par : Rosalie
AU

2.3 APSH

Proposition : Que Simon-Pierre fasse un sondage pour qu'on trouve une date pour les 3 jours au chalet à l'hiver.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Rosalie

AU

2.4 Offres d'emploi

Proposition: qu'on fasse un message dans lequel il va être écrit qu'on ne publie pas d'offres d'emploi sur la page Facebook.

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Joëlle

AU

2.5 Retour sur le CI

Proposition: Que Simon-Pierre fasse une présentation de 10 minutes sur le CI

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Thomas

AU

Discussion sur le budget. L'ADEESE veut qu'on partage le budget à nos membres avant l'AG du 17 octobre.

Il y a un conseil d'administration de l'ADEESE composé d'exécutant.es de l'ADEESE et 3 membres du premier cycle et 1 membre des cycles supérieurs. Il serait pertinent que ces postes soient plus publicisés.

L'AMÉBES nous invite à aller à leur party d'Halloween.

3. Prochain C.A.

Proposition : Que le prochain C.A. soit mardi le 15 octobre

Proposée par : Simon-Pierre

Appuyée par : Thomas

AU

4. Varia

Guerre intermodulaire

GO HABS GO

Atelier de danse

Les mentions Garignel sont données.

5. Clôture

Proposition : Que l'on ferme le C.A. à 19h34

Proposée par : Rosalie

Appuyée par : Thomas

AU